



Presseinformation der Stadt Guben vom 4. April 2022, 08:00 Uhr

Zugang der städtischen Einrichtungen

Die coronabedingten Einschränkungen des öffentlichen Lebens werden in Brandenburg seit heute deutlich reduziert. Im Rahmen der neuen SARS-CoV-2-Verordnung des Landes Brandenburg ist das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes in der Stadtverwaltung Guben sowie den untergeordneten Einrichtungen, Stadtbibliothek, Freizeitbad, Städtische Musikschule „Johann Crüger“, Stadt- und Industriemuseum sowie im Service-Center nicht mehr notwendig. Bitte versuchen Sie weiterhin in geschlossenen Räumen den Mindestabstand von 1,5 m einzuhalten.

Der Zugang zu allen städtischen Einrichtungen ist ab sofort wieder ohne Einschränkungen möglich. Ausschließlich der Besuch des Service-Centers erfolgt bis zum 29. April 2022 über die Terminvergabe. Ab dem 2. Mai 2022 können Sie das Service-Center zu den üblichen Öffnungszeiten ohne Terminvergabe besuchen.